

Artikel vom 17.04.2019

CSU übergibt Spende für Maibaumfundament

CSU übergibt Spende für Maibaumfundament



CSU übergibt Spende für Maibaumfundament

Neuhausen/Weihmichl. Aus dem Reinerlös des jährlich stattfindenden CSU-Wattturniers spendet der CSU-Ortsverband Neuhausen-Weihmichl traditionell an eine gemeinnützige Einrichtung. Im letzten Jahr verlegten die Ortsvereine gemeinsam den Standort des Maibaums vom Bahnplatz an den Lindenplatz. Auch das Maifeier wurde in Zusammenarbeit von den Vereinen organisiert um die Kosten für das neue Fundament zu decken. Durch das erfolgreiche Fest und die Unterstützung von örtlichen Firmen konnten bereits im ersten Jahr die Kosten fast vollständig gedeckt werden. Der Großteil des restlichen Betrags wird nun durch die Spende der CSU gedeckt, der Rest durch die Freiwillige Feuerwehr Neuhausen, welche die finanzielle Abwicklung federführend übernommen hatte. Der 1. Vorstand der Freiwilligen Feuerwehr, Michael Schöpf, nahm die durch CSU-Ortsvorsitzenden Hans-Peter Deifel mit der Vorstandschaft überreichte Spende dankend entgegen. Einig war man sich darin, dass der neue Standort im Mittelpunkt des Orts sehr gut gewählt ist und eine weitere Aufwertung für die Dorfmitte darstellt. Der Termin für das Wattturnier in diesem Jahr steht schon fest. Am 25. Oktober 2019 wird wieder im Sportheim des SV Neuhausen mit „Max, Belli und Spitz“ um die meisten „Maßn“ gekartelt.